

Mémoire sur la répression franquiste contre
la jeunesse espagnole.

Le gouvernement franquiste s'efforce d'étouffer le réveil de la jeunesse espagnole: répression, persécution et emprisonnement massif de jeunes libertaires en témoignent. Par la torture on leur arrache des confessions préfabriquées sur leurs activités terroristes supposées. Ensuite on les défère à un conseil de guerre sommaire qui réclame des peines de 6 à 30 ans de prison et même des peines de mort, les décisions sont sans appel, les accusés ne peuvent présenter leur défense.

Les cas précis que nous connaissons jusqu'à présent sont:

- à Barcelone: Jorge CONILL, VALL, 25 ans, ^{chemistry} étudiant, contre qui la peine de mort a été requise.

Antonio MUR PEIRON, 26 ans, mécanicien, condamné à 25 ans de prison.

Marcelino JIMENEZ CUBAS, 24 ans, ^{engineering} étudiant, condamné à 20 ans de prison.

Luis MUR PEIRON, 24 ans, en vacance en Espagne, arrêté.

4 autres personnes dont les noms n'ont pas été communiqués ont été arrêtés.

- à Madrid: ^{Dh} Julio MORENO VIÑMA, 28 ans, ingénieur, arrêté.

Francisca ROMAN AGUILERA, 23 ans, étudiante, arrêtée.

12 autres personnes sont détenues, on ne connaît pas leurs noms.

- à Valladolid et en Galice, des membres de la C.N.T., dont les noms ne sont pas connus, sont détenus sous le prétexte d'incitation à la grève et de propagande clandestine. Ils seront déférés au tribunal militaire de Madrid.

^{of Asturias}

30 total.

Le 26 Septembre 1962

C.N.T.